





Lic. José Isac Sánchez Rojas
Regidor Administración 2021-2024
Sombrerete Zacatecas.
Informe Trimestral.



Lic. José Isac Sánchez Rojas.

Regidor del H. Ayuntamiento de

Sombrerete, Zacatecas (2021-2024)

Tel. 4339350074.





Conforme lo marca el Art. 86 fracción xv de la Ley Orgánica del municipio del estado de Zacatecas, los artículos 21, 22 y23 del reglamento interno del Municipio de Sombrerete y demás aplicadas de la Ley de Trasparencia y Acceso a la información Pública del estado de Zacatecas; Le hago entrega de mi informe de actividades correspondiente a los meses de septiembre octubre y noviembre del año 2021.

Mi responsabilidad como regidor dentro de esta administración es velar por los intereses de los ciudadanos de nuestro municipio, además del buen funcionamiento de la administración pública municipal.

Mi función como regidor es ejercer las facultades de deliberación y decisión con integridad y congruencia, tratando con responsabilidad y honradez los recursos públicos del Municipio.

# Informe Trimestral de Actividades de 1 de Enero a 31 de Marzo de 2023.

Comisiones.

Presidente: Comisión de Educación y Cultura.

Vocal: Comisión de Hacienda.

Vocal: Plazas y Mercados.

Comisión: Desarrollo Rural.

Comisión: Desarrollo Económico.





# Actividades como Regidor, Actividades Sociales, Eventos y Comisiones.

#### Enero de 2023

Durante los primeros días del mes me solicitaron en diversa escuelas del municipio el apoyo para festejar el día de reyes, a las cuales se les apoyo con la tradicional rosca de reyes, aguinaldos y juguetes para festejar ese día, algunas de las escuela a las que se les poyo fueron la escuela de educación inicial, preescolar y primaria de la comunidad de Felipe Ángeles (la estancia), mesillas, Buenavista, entre otras.

Se participó en las reuniones de cabildo el municipio, participando en las comisiones a las que pertenezco, buscando siempre el bienestar de la ciudadanía.

### Febrero 2023

Durante el mes se realizaron diferentes actividades dentro del marco de la feria regional de la candelaria, destacando las actividades culturales tales como presentaciones de libros, exposiciones fotográficas y eventos en el museo municipal.

Se asistió a las reuniones de cabildo de este mes, en la que participe en los puntos expuestos por la tesorera municipal y que soy parte de la comisión de hacienda, en esta ocasión se trata de disponer recursos del fondo 4 para cubrir las obligaciones los pagos de obligaciones financieras del municipio, en reunión con la comisión se dictamino a favor este punto.

Además en dicha reunión se autorizó la compra de 2 vehículos adecuados como patrulla para el beneficio del municipio y la ciudadanía.

## Marzo 2023

Durante el mes de marzo me solicitaron el apoyo para realizar la gestión ante la secretaria de gobierno municipal y presciencia, de apoyo a las fiestas patronales de las comunidades de mesillas y lo de mena, a las cuales se les apoyo con toldos y mobiliario.





También se realizó la gestión ante el departamento de alumbrado público para la reparación y colocación de luminarias en la comunidad de lo de mena y san pascual, comunidades de nuestro municipio.

En este mes también se participó en la 32 Asamblea General (23° sesión extraordinaria) de cabildo, en la participe elaborando el dictámenes de 2 comisiones a las que pertenezco, primera la comisión de hacienda en la que se analizó y discutió en tema de la disipación de recursos del fono 4 del municipio para el pago de obligaciones financieras del mismo, dicho dictamen se elaboró a favor. Además del punto la aprobación de los informes financieros y ajustes presupuestales de los meses de Agosto, septiembre y octubre, así como el 3er y 4to. Trimestre del ejercicio fiscal 2022.

El 2do. Punto a dictaminar fue el de la comisión de desarrollo rural el cual se pedía un convenio de colaboración con la secretaria del campo, dicho convenio trata del mejoramiento de las condiciones para el campo, medite los programes de adquisición de frutales, concurrencia con municipios, la adquisición de semilla certificada de cebada y el programa para mujeres y jóvenes emprendedores. Dicho dictamen se elaboró a favor de realizar la colaboración con la secretaria del campo.

ATENTAMENTE.

PRESIDENCIA MUNICIPAL

Lic. José Isac Sánchez Rojas MBRERETE, ZAC.

Regidor del H. Ayuntamiento de Sombrerete

(2021-2024)